

La Universiada busca mil voluntarios y nombra a Rienda y Puertas embajadores

Edición

La Universiada de Invierno 2015, que se celebrará en Granada, ha presentado hoy su campaña para encontrar a un millar de voluntarios y ha dado a conocer a sus dos primeros embajadores, que serán María José Rienda y Miguel Puertas.

La Universiada 2015 ha entregado hoy el certificado que acredita como embajadores del evento deportivo a la esquiadora granadina y al piloto, que se han convertido en soporte de la imagen del evento.



Su presentación como embajadores ha coincidido con el inicio de la campaña para conseguir voluntarios para la Universiada, que espera contar con un millar de personas para atender las necesidades de los deportistas que competirán en Granada.

El consejero delegado de la Universiada, Aurelio Ureña, ha destacado la valía de Rienda y Puertas como representantes de los valores de deportividad y su proyección internacional en el mundo deportivo.

Además, Ureña ha personalizado los valores del voluntario en Marta y Pablo, los dos primeros inscritos para atender las necesidades del evento.

El responsable de la Universiada 2015 ha recalcado que, con una sola actuación de comunicación que realizaron en octubre, la organización ha recibido cerca de quinientas solicitudes de voluntarios.

Las solicitudes responden a perfiles muy variados y muchos proceden de países extranjeros como Rusia, Finlandia o Estonia.

Ureña ha adelantado que la organización pretende sumar al voluntariado deportivo una acción social, para lo que presentarán diferentes programas.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha recalcado la oportunidad de aprovechar el movimiento de voluntariado de la Universiada para otros fines y ha adelantado que la institución académica pretende crear un seminario que incentive este tipo de movimientos.

El vicepresidente tercero de la Diputación, José María Guadalupe, ha destacado la oportunidad de difusión que representa acoger la Universiada.

“Nadie preveía cuando dimos el paso de asumir la Universiada las dificultades con las que nos hemos encontrado. Al final no se cae sino todo lo contrario y conseguiremos hacer una gran Universiada”, ha recalcado el alcalde, José Torres Hurtado.

La organización ha puesto a disposición de los interesados un formulario para inscribirse y lograr así que el evento supere el millar de voluntarios, que puede encontrarse en la web de la Universiada www.granada2015.org.